

Karriere in der Pflege

Fachleute geben Hilfestellung

Was tun in Zeiten, in denen die Arbeitslosigkeit ansteigt? Da es wenig bringt, mit dem Schicksal zu hadern, nutzen viele diesen Umstand, um Chancen auszuloten und sich im Job umzuorientieren. In der Pflege lässt sich noch Karriere machen, denn qualifizierte Fachkräfte sind weithin gesucht. Die Möglichkeiten, sich in diesem weit gefächerten sozialen Berufsfeld zu verwirklichen, sind vielfältig.

Wer gerade seine Ausbildung beendet hat oder in diesen Berufszweig einsteigen will, hat beste Chancen, Karriere zu machen. Vorausgesetzt, man plant richtig und lässt sich beraten.

„Beste Aussichten“, signalisiert Ingrid Schönjahn, Residenzleiterin des Seniorenzentrums Coesfelder Berg allen Ausgelernten und jungen Menschen, die in der Pflege, Betreuung und Versorgung älterer Menschen Verantwort-

tung übernehmen wollen. „Sie sind heiß begehrt“, sagt sie, „und wer seine Karriere von Anfang an richtig plant, kann es weit bringen.“

„Wichtig ist es“, so Ingrid Schönjahn, „seine eigene Karriere nach dem Ausbildungsende oder auch als Wiedereinsteiger weitsichtig und professionell zu planen.“ Um hier mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, bietet sie Interessenten eigenes Wissen und die jahrelange Branchenerfah-

rung kostenlos mit individuellen Beratungsgesprächen an. Ingrid Schönjahn selbst durchlief im Laufe der Karriere die unterschiedlichsten Bereiche im Management des Gesundheits- und Sozialwesens. Ingrid Schönjahn ist zu erreichen unter Telefon: 0 25 41-80 06-0.